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出席報告：会員73名　出席57名　出席率78．08％　前回出席率82．19％　修正出席62名　確定出席率84．93％

（ゲストスピーテつ

鶴　岡　市　政　に　つ　い　て

例会に出席させていただ

き、スピーチの機会を与え

て下さいました事を感謝申

し上げます。

最初に貴クラブより社会

福祉協議会へご寄贈いただ

きました教育110番の電話

機一式は、当協議会は全国

の中でボラントピアの指定を受けているさなかでも

ありますので、色々と有効に活用させていただきま

す。ありがとうございました。

鶴岡市内の有識者の方々から2年がかりで審議を

していただき、取りまとめてもらいまして、鶴岡市

の10年計画による昭和70年に向けての未来像につい

て、総合計画書を作成致しました。鶴岡市の将来の

都市像の基本理念は、「歴史と自然を生かして個性

豊かで、活力に満ちた魅力ある鶴岡を造ろう」であ

ります。

その為には、高速交通網の整備という基本的な社

会資本の整備であります。現在の鶴岡は高速交通の

面では大へん遅れております。

今後の発展の為には、この間題を解決する事が最

も重要な事であります。この遅れを挽回する為に、

数年前から空癌や高速自動車道の実現について力を

鶴岡市長　斎　藤　第　六　氏

いれてきましたが、時間的な事を考慮致しますと、

実現の可能性が早いのは空港の方でありましたので

昭和56年に庄内空港期成同盟会を旗上げ致しました。

民間人の有力者が会長ということで、酒田市商工会

議所の前田会頭が選ばれ、鶴岡商工会議所会頭や、

鶴岡・酒田の両市長を始め、多数の方々が参加して

行われました。

当時としては山形空港の整備の問題もあり、又、

1つの県に2つの民間空港という例がないので、国

の方からは非常な難色を示されたのであります。た

び重なる陳情の結果、運輸省の係官に現地の視察を

してもらい、交通の不便さを理解してもらうように

なり、耳を傾けてもらえる様になりました。

その頃から言われた事が、反対運動の問題であり

ます。この問題が解決しなければ、絶対に取り上げ

る事が出来ないと念を押されてまいりました。

私共の目標は第5次空港整備計画が昭和61年から

発足されたのでありますが、この計画に組み入れて

いただかないと5年先に延びる事になりますので、

この計画にぜひ組み込んでもらう事を目標にしてま

いりました。

幸いな事に、加藤代議士を始め地元の国会議員の

先生方には超党派でご協力をしていただきながら、

総力一致して運動してきた結果、昨年12月末の昭和

あなたが鍵です－会員増強にご協力を／



61年度の政府予算に、庄内空港建設の為の実施設計

予算を計上していただく事が出来ました。予算額は

4千万円で、同額を県の負担とし、総額8千万円で

実施設計に入る予定であります。

ここまでは驚く程早い日程で噸調に進んで参りま

した。全国から多数の申請があった中から3つの空

港が取り上げられました。その中で庄内空港は昭和

60年代の中ば迄完成予定と一番早く、福島空港と新

広島空港が昭和60年代の後半に完成予定となってお

ります。したがって庄内空港は土地買収さえ解決す

れば、67国体迄に間に合せる事が出来るだろうと、

我々も非常に喜んでいるところであります。

これからの問題は地元対策であるという事で、地

権者の方々とお話し合いに入っております。新聞等

でご存知の通り、なかなか思う様には進んでおりま

せん。地権者は全部で251名、酒田市117名、鶴岡

市76名、三川町52名、その他6名となっております。

地権者との話し合いの中での問題点は色々とありま

すが、鶴岡地区の地権者の方々との話し合いについ

てみますと、今迄通りの砂丘農業のやり方だけでは

労力がかかる割合に生産性が上がらないし、特に若

い人たちの考え方は耕作面積が少くても生産性が上

がるハウス等を中心とした、高度な農業をやりたい

という事で、積極的に空港建設に協力し、これを機

会にやり方を転換して、少ない面積でも収益が上が

る様な農業をめざしていきたいという考えが、西郷

地区地権者の方々の考えのようであります。

しかしながら、浜中地区の地権者の方々には、ま

だなかなか理解をしていただけない様でございます。

先粗伝来の土地に対する愛着とか、買い上げ価格の

問題、代替地の問題や、空港建設に伴う砂防林の問

題等も色々と検討しておりまして、県の方でも模型

を作ったり、道路に使用している防雪柵の使用等も

含めて研究中であります。

今年度中に実施設計に入る為には、5月中に同意

書を添付して運輸省に提出しないと、日程的に間に

合わない事になります。折角つけていただいた予算

を返上するような事にならない様に、我々も一生懸

命地権者の方々の理解を得られる様に最大限努力致

しますので、皆様方からも色々とご指導・ご鞭錘を

お願い申し上げ、一日も早く目的が達成される様に

努力致してまいります。どうぞよろしくお願い申し

上げます。

ありがとうございました。

（二二套：亘：亘二二室二二）佐藤順治君

1．第5回クラブ協議会

去る4月8日、予定通りクラブ協議会を実施致

しました。大体において初期の目的は達せられた

ものと思いますが、2、3について皆さんにご協

力をお願いします。

イ）出席率の件について

当初93％の目標を掲げておりましたが、現在

迄の実績は87．84％であります。当日欠席の前

は必ずメイクをする様心掛けて頂きたいと思い

ます。

ロ）会員増強について

今年度はまだ増強されておりません。もう残

り少い時期になりましたので、よろしくご協力

をお願いします。

ハ）ロータリー財団について

財団寄付について藤川委員長より呼び掛けが

ありますので、よろしくお願いします。

2．台中港区R．Cに書画を送るの件

台中港区R．C創立15周年記念行事の一環として

小・中学生の書画を展示する為、書画を集め、送

ってくれる様要請がありました。この件について

は国際奉仕委員長の高橋先生の格別のご尽力に依

り、189点余りが集まり、今週中台中に向け空輸

致します。

3．天皇陛下御在位60年鶴岡奉祝委員会の件

前回の例会でお願いしました

イ）祝賀会券頒布の件　　　2，000円

ロ）国旗頒布の件　　　一式　950円

よろしくお願い致します。

4．相談電話相談員の委嘱について



鶴岡市社会福祉協議会会長．斎藤第六氏より次

の2名の方を相談員に委嘱したい旨の文書が入っ

ております。

藤川享胤君．佐々木忘彦君

お二人共、折角のご依頼でありますので、ご苦

労様ですが、よろしくご協力をお願い致します。

（幹事報告）　秋野　忠君

○認証状伝達式のご案内

第261地区宇奈月ロータリークラブ

と　き　　昭和61年6月8日（日）

ところ　宇奈月ニューオータニホテル

第257地区草加南ロータリークラブ

と　き　　昭和61年7月12日（土）

ところ　埼玉県草加文化会館

（詳しくは事務局に資料があります）

○例会時間、場所変更のお知らせ

酒田ロ【クリークラブ

日　時　　4月23日（水）P．M6：00点鐘

場　所　　日枝神社斎館

ニュー．ブランズウィック高校音楽使節団

受入れについてのお願い

N・B友好協会　三井　　徹署

日本滞在日程

5月14日（水）

5月15日（木）

5月16日（金）

5月18日（日）

5月19日（月）

5月25日（月）

5月26日（月）

6月1日（日）

6月　2日（月）

ニュー．ブランズウィック→

ニューヨーク発（ケネディ空港）

東京（成田空港）着

～17日（土）東京滞在

東京（上野駅）発→鶴岡着

～24日（土）鶴岡市滞在

鶴岡発→福井着

～31日（土）福井市滞在

福井発→東京着

成田→ニューヨーク→

ニュ≠．ブランズウィック

来日構成メンバー

高校生（ボーかレダイナミクス）合唱団

男子4名．女子6名10名

同行通訳　　10名

（メンバーの詳細は2、3日中判明予定）

○合唱団の芸術性水準は相当に評価されている。ラ

トガース大学等とジョイント・コンサートに参加

している（有料の）全員が黒人である。彼らに接

し、理解親善を深めるための良い機会であると考

えられる。

○ホーム・スティーのお願い

鶴岡滞在中7泊のうち5泊はホーム・スティー

の予定である。高校生は若い人たちの関係者に

宿泊の予定である。同行の関係者をロータリー

クラブ、ライオンズクラブ、ユネスコ協会、ア

マゾングループ等でお引き受け頂きたい。5泊

を通して同一家庭に、3泊と2泊に分割しても

どちらでも結構です。ホーム・スティーお引受

の家庭には、1泊2，000円の薄謝を進呈します。

○ニュー．ブランズウィック市にも友好委員会が出

来ました。

○当市友好協会の会員のお万は恐縮ですが、今年度

分会費を納入下さるようお願いします。

（退会の鋲拶）山川久喜署

この度、後進に道をゆずる為退社致しまして、余

目に新しく設立致しました日通運輸という会社に責

任者として勤める事になりました。

1昨年の10月より、新しい事を色々と経験させて

いただきまして有難うございました。

自宅は鶴岡でございますので、今後も色々とお世

話になりますので、よろしくお願い致します。

今迄の御厚情と御指導・御鞭鐘に心から感謝申し

上げ、貴クラブの発展を祈念しまして退会の挨拶と

致します。有難うございました。

地区協議会への出席依頼について

会長エレクト　　山口篤之助看

5月18日（日）米沢女子高で行われます。義務出席

者以外の会員の方々の多数の出席をお願い致します。

入会2年以内の会員の万々の参加をぜひお願い致し

ます。



〔亘睦活動委員会）　佐藤　忠君

親睦ゴルフ大会開催のご案内

日　　時　　4月26日（土）　12時集合

12：30スタート

場　　所　　湯野浜カントリークラブ

会　　費　　3，000円（懇親会費も含む）

申込〆切　　4月22日（火）　事務局まで

（ス　マ　イ　ル）

加藤和一君　　山形銀行が4月14日で設立満90年

になりました。日頃の皆様方から

のご愛顧に感謝して。

高橋良士君　　国際奉仕委員会として、台中港区

R．Cとの合同企画の図画・書道の

展示会に189点の応募があり、特

に会員の張、佐々木両君の協力に

感謝して。

G・S・E派遣の木村君が9日に鶴

岡を元気で出発致しました。

塚原初男君　　九州福岡に於て、学生時代の思師

の最終講演に出席し、皆様より一

足先に花見をさせていただいたの

で。

佐々木霊彦君　　教育110番の社会福祉協議会への

移転に伴いまして、私と藤川君が

市長さんからカウンセラーとして

委嘱されたので。

吉野　勲君　　娘が4月12日結婚致しましたので。

坂本耕一君　　NHKの4月からの新番組の紹介

地域ローカル放送に於て、くらし

や遊びをたくさん放送していきた

いと考えております。毎週金曜日

午後1時25分～35分の間にY・Y

ガイドを新設致しました。ぜひご

覧下さい。

交換留学生伊藤くみさんからのお便り

みなさんお元気におすごしでしょうか。私は

毎日いそがしく、てんてこまいです。3月はと

くにいそがしく、ミュージカル、ソフトボール、

ウイリアムスパーグへのtrip、ニューーヨーク

へのtrip、インディアナイリノイへのtrlp

ホスト．チェンジなど。ソフトボールにtryし

て背番号tt5．1のユニフォームをもらったもの

の、一回しか着たことがなく、たんすでねむっ

ています。

イースターの休みの時にはこちらはとっても

あたたかく、一週間ずっと65～75Yでした。

まだ3月なのにとびっくりしています。

それではこの辺で。

Kumi I tou

〔ビ　ジ　タ　二」

琶覧岡西R．C　　斎藤健治君

交換留学生　　ジュリーさん

クラブ相談重

囲：私達のクラブの会員で既に2回クラブ会長を務

めたことのある人が3期日の指名を受けました。ク

ラブ会長に何回まで選ばれることができるか、公式

に決められているでしょうか？

臨：決められていません。標準ロータリークラブ定

款はクラブ役員就任回数の上限を定めていません。


